

## La NBA y los jugadores suman fuerzas contra el racismo

La liga y el sindicato de jugadores acuerdan combatir colectivamente el racismo sistémico y promover la justicia social.

Palco23  
25 jun 2020 - 16:00

La NBA y el sindicato de jugadores Nbaa suman fuerzas contra el racismo. La liga ha comunicado que ha alcanzado un acuerdo con la asociación que representa a los jugadores para fomentar un entorno que genere conversaciones entre jugadores, la liga y el liderazgo de los equipos para luchar contra la desigualdad.

El objetivo de este acuerdo es encontrar formas tangibles y sostenibles para abordar la desigualdad racial alrededor del país. Ambas partes se reunieron ayer y acordaron que la meta principal en el reinicio de la temporada en Orlando será combatir colectivamente el racismo sistémico y promover la justicia social.

Las conversaciones también abarcaron estrategias para incrementar la representación negra alrededor de la NBA y sus equipos, garantizar una mayor inclusión de propietarios negros y en las operaciones alrededor de la NBA en actividades, además de formar una fundación NBA para expandir las oportunidades de educación y economía en la comunidad negra.

"Los problemas del racismo sistémico y la brutalidad policial en nuestro país necesitan parar", ha explicado Chris Paul, jugador de la NBA y presidente del sindicato. "Como sindicato de los jugadores de NBA y como liga, es nuestro trabajo utilizar una plataforma colectiva para entre ambos poner las luces en esos problemas y trabajar para lograr un cambio", ha añadido. "Como jugadores, hemos tomado un rol de liderazgo cuando se trata de utilizar nuestras voces e implementar soluciones prácticas, pero hay mucho trabajo por hacer, tanto en Orlando como a largo plazo continuar con el momento y brindar un cambio real y duradero para nuestra sociedad", ha apuntado.

Por su parte, el comisionado de la NBA, Adam Silver, ha señalado que "la liga y los jugadores están en una posición única para tener un impacto directo en combatir el racismo sistémico y estamos comprometidos a acciones colectivas para construir una

---

# PALCO23

---

sociedad igualitaria y justa”. Por ello, se aprovechará el regreso de la competición a finales de julio en Orlando para dar visibilidad a la lucha contra el racismo. “Una meta compartida en el reinicio de la temporada será usar nuestra plataforma en Orlando para atraer atención a esos asuntos importantes”, ha explicado.